

# KABAR TERBARU

## Pesan Pangdam V/Brawijaya dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya di Makodim 0823/Situbondo

Achmad Sarjono - [JATIM.KABARTERBARU.CO.ID](http://JATIM.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 10, 2024 - 23:47



SITUBONDO - Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Koorcab Rem 083 PD V/Brw, Ny. Ria Setyo Wibowo, mendampingi Pangdam V/Brawijaya, Mayor Jenderal TNI Rudy Saladin, M.A., dalam kunjungan kerja ke Markas Kodim 0823/Situbondo. Pangdam hadir bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana PD V/Brawijaya, Ny. Vira Rudy

Saladin, Selasa (10/9/24).



Setibanya di Makodim 0823/Situbondo, Pangdam V/Brawijaya disambut Forkopinda Kab. Situbondo serta penyematan selendang sebagai tanda penghormatan. Agenda kunjungan ini mencakup berbagai kegiatan penting, seperti sesi foto bersama, penanaman pohon mangga dan kelengkeng, serta pengarahan kepada para prajurit, PNS, dan anggota Persit Kodim 0823/Situbondo.

Dalam arahannya, Mayjen TNI Rudy Saladin menekankan tiga hal utama yang harus diperhatikan: menjaga kesehatan dengan baik, meningkatkan kemampuan teritorial, dan yang tak kalah penting, menjaga netralitas TNI dalam menghadapi pemilihan umum yang akan datang. Pangdam juga mengingatkan seluruh jajaran agar senantiasa menjaga nama baik Kodam V/Brawijaya dan TNI AD dalam setiap tindakan dan sikap mereka.

Ketua Persit KCK PD V/Brawijaya, Ny. Vira Rudy Saladin, dalam pengarahannya kepada ibu-ibu Persit, berpesan agar mereka senantiasa memperhatikan anak-anak dengan baik. "Sebagai seorang ibu, kita memiliki tanggung jawab besar terhadap keluarga. Pastikan anak-anak dididik dengan baik, baik dari segi formal, karakter, maupun agamanya. Jika ada anak-anak yang ingin bergabung dengan TNI atau Polri, siapkan mereka dengan sebaik mungkin," ujarnya.

Setelah pengarahan, acara dilanjutkan dengan pemberian tali asih kepada anak yatim, warakawuri, dan personel yang menderita sakit menahun. Penghargaan juga diberikan kepada putra-putri prajurit yang berprestasi.

Kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama yang berlangsung dalam suasana hangat dan penuh kebersamaan antara Pangdam V/Brawijaya, prajurit, PNS, serta anggota Persit Kodim 0823/Situbondo. (Penrem 083/Bdj)